



PAN pide a Armenta que defienda a la Cámara alta

EN EL SENADO, el PAN demandó al presidente de la Mesa Directiva, Alejandro Armenta, que defienda a la Cámara alta ante lo que consideró "falta de respeto" por parte del Presidente Andrés Manuel López Obrador durante la Marcha de la Lealtad.

Luego de que en la ceremonia se movieron los lugares de los representantes legislativos y de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, la vicecoordinadora del blanquiazul, Kenia López Rabadán, manifestó que esa situación fue una "falta de respeto" al Congreso.

En la sesión del Senado, le dijo a Armenta que representa a 128 senadores, por lo que al moverlo de su posición en las ceremonias oficiales, como en la Marcha de la Lealtad, el Presidente muestra una actitud "ominosa, violenta y abusiva".

"Que usted, señor senador (Alejandro Armenta), haya sido relegado y antes de usted hayan puesto a una corcholata del Gobierno, demuestra la falta de respeto que el señor Presidente le tiene al Senado de la República", manifestó López Rabadán.

Magali Juárez